
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和５年度第２回越前市地域包括支援センター運営協議会 

(2) 開催日時 
令和６年３月１８日（月曜日） 

午後１時３０分～午後３時 

(3) 開催場所 越前市市民プラザたけふ 大会議室２ 

(4) 出席委員氏名 

野尻 健一郎委員、竹野 恭平委員、江端 篤子委員、前田 弘子委員 

牧井 つゑ委員、青山 征雄委員、向瀬 隆男委員、木下 恵美子委員 

野村 幸子委員 

(5) 欠席委員氏名 片山 雅彦委員 

(6) 出席所管課職員職氏名
部長 出口 茂美、課長 小林 勲、副課長 岩田 ゆき 

副課長 渋谷 絹代、主幹 馬場 克士、主幹 稲垣 由香理 

(7) 会議議題 

・令和５年度地域包括支援センター運営状況について

・令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について 

・令和５年度地域包括支援センター事業実施の評価について

・令和５年度地域包括支援センター運営状況に対する自己評価について

(8) 傍聴者の数 ０名 

(9) 会議資料の名称 

・令和５年度地域包括支援センター運営状況について

・令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について 

・令和５年度地域包括支援センター事業実施の評価について

・令和５年度地域包括支援センター運営状況に対する自己評価について

(10) 会議の内容の要旨 

令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について

・地域包括支援センター連絡会はどのような職種がどんな協議しているの

か。職種による課題も反映した方が包括全体の課題が見えてくるのでは？

市では職種別の打ち合わせについて、どう考えているか。

・権利擁護が増えているが、その中で、成年後見制度だけは減っている。

なぜキーパーソンが不在で困難事例が増えている一方で成年後見制度が

増えないのか、その理由は何か。

・権利擁護の側の問題から、地域包括支援センターは高齢者虐待体制整備

期限３月３１日までに可能か。

令和５年度地域包括支援センター事業実施の評価について

・たくさんの委託事業を人員が厳しい中でしっかり取り組んでいる。セル

フケアということが盛り込まれていて評価する。元気な方が中心となって

グループ化などの動きはないか。

上記のような質問をいただいた。

(11) その他 ―


